

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



# 今井まさる県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

## 市民の声を生かした我孫子市へ尽力

### ■我孫子市特集■ 12月県議会一般質問

# 医療の充実を県も支援すべき

## 病院群輪番制に県補助を

首都圏都市・我孫子市がふるさとの今井勝(いまい・まさる)県議は、我孫子市議2期から県政に場を移し「県民の目線に沿った人にやさしい県民本位の政治を目指します」と「市民の声を生かした我孫子市」づくりに尽力しています。県議会では改革のニューリーダーとして期待され、1期目で総務常任委員会副委員長に就き手腕を発揮しています。12月県議会で一般質問に登壇。地域住民の課題である「医療問題」で支援を提言したほか、生活の基盤や手賀沼水質浄化を、市民の生活視点で県側に要望・提案の質疑を行いました。



12月県議会で一般質問に登壇した今井勝県議

**今井議員 東京都で緊急医療体制の不備が原因で妊婦の命が失われてしまつたという悲しい事例が報告されました。**

**なぜこのような事態が起るのか。私は真摯に取り組み、これ以上同じ涙を流す家族を作つてはならないようにならなければなりません。**

**が現状です。県は補助復活の財政的支援を復活させるべきと考えますがどうでしょうか。**

**知事 17年度から三位一体の改革で市町村に財源移譲がなされているということですが現状です。県は輪番制に参加する民間病院の施設整備に補助しています。公立病院でも県単独事業で支援もあります。**

**部市町村にならなければなりません。**

**県は輪番制に参加する民間病院の施設整備に補助しています。公立病院でも県単独事業で支援もあります。**

**中で、県は整備を推進する責務があり、県単位の補助事業を要望する。また、国に粘り強く働きかけていただきたい。**

**一番困っているのは国民であり患者であるので、そこをご理解いただきお願いしたい。県外医療機関との連携も計画見直しに位置づけるよう要望する。**

**今井議員 医療行為を必要とする児童の保育園入園に伴う看護師の配置に対する財源措置について、国に要望する考えはないか。**

**健康福祉部長 保育士配置基準や保育単価改正を国に要望してきた。看護師を配置する場合も国に要望していくたい。**

周産期医療は妊娠後期から新生児の初期まで母体、胎児・新生児を管理し母子の健康を守るのが目的です。

千葉県は県救急医療整備の運営に対する補助として平成16年度まで、実施する市町村に対し補助金の交付を行ってきました。17年度以降は廃止されましたが、病院群を維持するため、市町村が独自で第二次救急病院に対して補助を行っているの

要望 病院群輪番制補助 今井議員 国への働きかけは、どのように考えていくのですか。単独事業で支援もあります。

県は輪番制に参加する民間病院の施設整備に補助しています。公立病院でも県単独事業で支援もあります。

中で、県は整備を推進する責務があり、県単位の補助事業を要望する。また、国に粘り強く働きかけていただきたい。

一番困っているのは国民であり患者であるので、そこをご理解いただきお願いしたい。県外医療機関との連携も計画見直しに位置づけるよう要望する。

今井議員 医療行為を必要とする児童の保育園入園に伴う看護師の配置に対する財源措置について、国に要望する考えはないか。

健康福祉部長 保育士配置基準や保育単価改正を国に要望してきた。看護師を配置する場合も国に要望していくたい。

県政や我孫子の  
ご相談、ご意見を  
聞かせてください

今井まさる 県議事務所 TEL.04-7181-7181 FAX.04-7181-7187

平成21年1月19日(月曜日)

## 今井まさる県議会リポート

人にやさしい  
県民本位の政治  
今井まさる  
県議

# 市民生活に大切な道路整備を要望 国道356号バイパスを早期に

■我孫子市特集 ■ 12月県議会一般質問



12月県議会一般質問。自席で答弁を聞く今井勝県議

今井議員 11月20日の地元新聞に「街の中にサケ再び」という記事がありました。柏市中心街に近い大堀川で利根川から手賀沼を通ったサケ8匹が確認されました。手賀沼にサケが戻るのはうれしいことです。

水質は平成18年度のCO<sub>D</sub>が7・9 mg/Lと初めて

ます。

そこで伺います。植生帯は、枯死した植物が堆積す

ると水質や生物にも悪影響を及ぼすことが手賀沼植生帶の整備に関する技術検討会(6月27日に開催)でも指摘されていますが、その対応についてはどうか。

環境生活部長 枯死植物が堆積すると酸欠状態となり、魚類の生息には適さなくなるという指摘を受けています。このため、継続的なモニタリング調査を行い、必要があれば堆積物の除去も含めて検討したい。

今井議員 19年4月、手賀沼公園に隣接する桟橋で特定外来生物に指定されて

## 観光面の活用に期待 手賀沼の水質浄化を願う

今井議員 11月20日の地元新聞に「街の中にサケ再び」という記事がありました。柏市中心街に近い大堀川で利根川から手賀沼を通ったサケ8匹が確認されました。手賀沼にサケが戻るのはうれしいことです。

水質は平成18年度のCO<sub>D</sub>が7・9 mg/Lと初めて

ます。

そこで伺います。植生帯

は、枯死した植物が堆積す

ます。

環境生活部長 枯死植物

が堆積すると酸欠状態とな

り、魚類の生息には適さな

くなるという指摘を受けて

います。このため、継続的

なモニタリング調査を行い、

必要があれば堆積物の除去

も含めて検討したい。

今井議員 19年4月、手

賀沼公園に隣接する桟橋で

特定外来生物に指定されて

今井議員 言うまでもなく地域における交通体系の整備は重要な課題です。我孫子市の国道356号は交通量の割に幅員が狭く片側一車線で慢性的な渋滞や事故も危惧されています。そのため迂回するバイパス計画が昭和62年から進めら

れているが、延長4・8キロのうち1・6キロにとどまっています。布佐地区0・6キロは市街地を迂回する車が、布佐高校前の狭い市道を通り危険な状況です。痛ましい事故が起つて人命が失われたり傷ついてからでは遅いので

方はどうか。残る区間の早期整備が望まれています。そこで伺います。進捗状況と今後の進め

方はどうか。残る約2・6キロについて用地買収など現地の状況や地元我孫子市の意見を踏まえ、整備効果の高い区間から工事や用地買収の進捗を図っていきたい。

今井議員 残された部分につ

いて、地元の要望・

意見をよく採り入れて市と

の協議をしっかりと行い、

立派な道路となるよう要望

する。

布佐工区は、JR成田線



通学生徒の安全確保へ現地調査

## 布佐工区には信号を

相島地先約1・6キロを暫定2車線で供用を図っています。これに続く布佐地先約0・6キロの整備については、概ね用地買収が完了しました。ところから、今年度末の暫定2車線での供用を目指し鋭意工事を進めます。

今井議員 0・6キロの整備については、概ね用地買収が完了しました。ところから、今年度末の暫定2車線での供用を目指し鋭意工事を進めます。

今井議員 0・6キロの整備については、概ね用地買収が完了しました。ところから、